
平成 30年 10月 26日 

 

平成 30年度 東海地区高Ｐ連第２回理事会及び第１回委員会の報告 

 

日 時 平成 30年 10月 25日（木）午後２時から午後４時 30分 

会 場 ウインクあいち 13階 1306会議室 

出席者 東海地区高Ｐ連会長・副会長（2）・理事（8）計 11人 

    ４県事務局 愛知(3)・岐阜(2)・三重(2)・静岡(2) 

 

 司会を愛知県 堀場文彰 理事が務め、次第に従っ

て会が進行した。 

１ 開会あいさつ  三重県 倉田利寛 副会長 

 

２ 会長あいさつ  愛知県 渡邉修造 会長 

  ・腰塚勇人氏の講演を聞いた。子ども達に夢を与え 

たい。ドリームメーカーとして講演を行ってい 

る。との話であり、私たちＰＴＡもその様にあり 

たい。 

・本日、第２回理事会開催にあたり、活発な協議をお願いしたい。 

 

３ 理事会成立   事務局より、定数 17 人 出席者 11 人、委任状６で会が成立しているとの

報告があった。 

 

 本会会則８条により、議長を 渡邉修造 会長が行う。 

 

４ 報告事項 

 （１）全国高Ｐ連 理事会報告 第３回・第４回・第５回の報告を全国高Ｐ連理事の渡邉修造会

長が行った。 

         ※第５回 エアコン設置の財源確保を求める要望書を文部科学省に提出した。 

          （愛知県は、独自に知事に要望書を提出したとの情報をいただいた。） 

 

 （２）東海地区高Ｐ連大会参加者 平成元年以降の推移 

    平成 30年度は、静岡県 310人が参加した。 

 

５ 協議事項 

 第 1号議案 2019年度東海地区高Ｐ連事業計画 2019年度担当県（岐阜）事務局長より年間計 

画について説明があった。 

（前年度よりの変更点） 

 ・会場については、総会・大会等を主管県で行い、理事会、会長・事務局長会議は 



愛知県で開催することとした。 

理事会会場（ウインクあいち）、事務局長会議等（愛知県教育会館） 

       ・会計監査、理事会開始時間を 30分繰り下げた。 

 

 第２号議案 2019年度 東海地区高Ｐ連岐阜大会 

       日時 2019年６月 14日（金） 

       会場 長良川国際会議場 メインホール 岐阜県長良福光 2695-2 

       講演 演題 地球のステージ（仮題）  講師（桑山紀彦 氏） 

     研究協議 静岡県立天竜高等学校ＰＴＡ 岐阜県立各務原高等学校ＰＴＡ 

          ※発表テーマは、発表校ＰＴＡに委ねることとした。 

 

 第３号議案 2024年度の全国高Ｐ連大会 

       第 74 回全国高Ｐ連大会開催は、東海地区が担当となり、４県の順番で「三重県」 

を開催県とした。 

 

 第４号議案 東海地区高Ｐ連内規及び確認事項 

      ①全国高等学校ＰＴＡ連合会への役員派遣について（ 静岡県の担当 ） 

       2018年度 健全育成委員会      2025年度 研修委員会 

       2019年度 調査研究委員会      2026年度 研修委員会 

       2020年度 調査研究委員会      2027年度 調査広報委員会 

       2021年度 研修委員会        2028年度 調査広報委員会 

       2022年度 進路対策委員会      2029年度 進路対策委員会 

       2023年度 進路対策委員会      2030年度 進路対策委員会 

       2024年度 進路対策委員会 

       ※2024年度は、全国高Ｐ連大会が「三重県」となるため、前例に倣い３年間（2022 

～2024）、研修委員会委員を三重県が務めることとなった。 

 

      ②旅費 

       全国高Ｐ連大会の分科会で分科会発表があったが、平成 31年度（2019）より分科 

会の開催方法に変更があり、東海地区高Ｐ連からの発表が無くなったので旅費の補 

助について削除した。 

③東海地区大会開催県・全国高Ｐ連理事選出 （静岡県担当） 

 2021年度 2024年度 2029年度に担当する。 

 （輪番制 静岡→愛知→岐阜→三重  平成15年度第４回理事会で承認されている。 

④東海地区大会研究協議発表校県（静岡県発表担当） 

 2019年度 天竜高（西部）、2021年度（東部）、2023年度（中部）、 

2024年度（西部）、2026年度（東部）、2029年度（中部） 

 ※ （ ）内の東部・中部・西部は、発表依頼地区を表す。（順番については例年のとおり） 

 

 



 引き続き議長を渡邉修造会長が務め、第 1回委員会が行われた。 

１ 健全育成委員会報告 静岡 小山全司 副会長から報告があった。 

２ 進路対策委員会報告 岐阜 下野泰輔 副会長が欠席したため、岐阜県事務局長が代理 

で報告があった。 

３ 調査広報委員会報告 三重 倉田利寛 副会長から報告があった。 

４ 研修委員会報告   愛知 渡邉修造 会長から報告があった。 

５ 賠責保障制度運営委員会 岐阜 鈴木賢治 事務局長から報告があった。 

 

 

 

 

 

 

 

    健全育成委員会   調査広報委員会   研修委員会   進路対策委員会 

報    告    報    告    報   告   賠責補償制度運営委員会 

 

６ 閉会あいさつ 静岡 小山全司 副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

記載者 遠藤師正 


